



**8 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6700S**

**2 950 000 €**

**Le Beausset**

Maison à vendre (83330)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité, Le Beausset. En plein coeur de l'appellation Bandol, à 15 minutes de la mer, propriété de charme en position dominante d'environ 32 hectares, dont 100 oliviers. Un mas principal de 200m2 sur 2 niveaux, une cuisine provençale, un grand salon avec cheminée, une chambre de plain pied, une salle de bain. Au niveau supérieur une suite parentale avec dressing, 2 chambres 1 salle de bain. Un mas d'invité de 50m2 comprenant une salon, une cuisine, 2 chambres, 1 salle de bain. Une grande piscine de 20m de long dans la pinède, une vue sur la vallée et la mer en fond. Le vrai charme de la ...

Exclusive, Le Beausset. In the heart of the Bandol appellation, 15 minutes from the sea, charming property in dominant position of approx. 32 hectares, including 100 olive trees. A main mas of 200m2 on 2 levels, a Provencal kitchen, a large living room with fireplace, a ground-level bedroom, a bathroom. On the upper level, a master suite with dressing room, 2 bedrooms and 1 bathroom. A 50m2 guest house comprising a living room, kitchen, 2 bedrooms and 1 bathroom. A large 20m swimming pool in the pine forest, with a view of the valley and the sea in the background. The true charm of Provence

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

